

Proyecto: Construcción de un alpendre donde se instalarán juegos para niños de la escuela Infantil 'MENINO JESUS' de Khongolote-Maputo, Mozambique



El presente proyecto consiste en construir un alpendre (infra-estructura abierta con tejado) con la finalidad de instalar juegos(un mini -parque) en beneficio de los niños de la escuela infantil "MENINO JESUS" del barrio de Khongolote- Matola- Maputo, Mozambique.

Nuestra contra parte la Hna Aurora de María destaca que este proyecto es muy importante llevarlo a cabo porque el aspecto lúdico, el deporte, los juegos... son medios importantes y necesarios para el crecimiento y salud de los niños y por eso, es importante resaltar que este

proyecto MIRA al protagonista en su máxima expresión, los Niños y Niñas y no solamente es construir la infraestructura material.

Importante referir que este ambiente no solamente acogerá a los niños del jardín "MENINO JESÚS", sino que además está abierto para niños del barrio que necesiten estos servicios y de esta manera estaremos protegiendo la vida y dignidad de estos niños a la que están expuestos por no tener un lugar seguro en los momentos que sus progenitores se encuentran trabajando.





Lamentablemente en estos últimos años varios niños han sido raptados en el momento que jugaban o andaban solos en la calle. Es por todo ello que a través de nuestro proyecto protegeremos en lo posible la vida de estos niños y niñas.

Resaltar que todos los proyectos y actividades que realiza nuestra contraparte en Mozambique, tratan de reivindicar derechos

fundamentales, mejorando la autoestima, devolviendo la dignidad a estos niños que nunca han tenido y posiblemente no la tendrán y dando la oportunidad con este proyecto de disfrutar y vivir como todo niño y niña, un derecho que les corresponde.

Objetivos de nuestro Proyecto

- Construir una infra-estructura abierta con cobertura a fin de proteger del sol y de la lluvia los juegos en beneficio de la Escuela infantil "Menino Jesus" de Khongolote.
- Cuidar y proteger la salud de los niños del centro Infantil o Escuela Jardin.
- Que los niños tengan un ambiente digno y adecuado para el desarrollo de sus actividades lúdicas y psicomotrices que les ayude en su crecimiento integral.
- Finalmente, ver a los niños felices y disfrutando de un derecho fundamental, teniendo en cuenta que la mayoría son niños que provienen de familias vulnerables que nunca tuvieron la oportunidad de disfrutar de estos juegos.

Ayúdanos para apoyar esta iniciativa y poder ayudar a estos niños y niñas que necesitan de todos nosotros.